
 

 

 

 

 

 

令和２年第 14回 

西条市教育委員会 12月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和２年第１４回西条市教育委員会 １２月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 11月 24日(火)    午後 3時 30分 

閉会      同  日      午後 3時 50分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  田邊重義 

         委 員       河本千恵子 

委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

管理部副部長兼教育総務課長 

          高橋壯典     

学校教育課長    越智英治 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    安倍和紀 

社会教育課主幹   岩崎晃彦 

西部分室長     越智邦夫 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   田邊重義 

2番委員   河本千恵子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 2年第 14回教育委員会 12月定例会を開催

する。 

教育長 ・本日の会議録署名委員に田邊委員と河本委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 



 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 16件、予定 14件、新型コロナウイルス

感染症予防のために中止や延期となった事業等 4件について報

告する。 

・12月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

鳳委員 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

河本委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

・報告の事業ではないが、11月 3日にフォレストアドベンチャ

ー西条において開催された「西条市 PTA連合会親子ふれあい交

流体験事業」を見学した。参加者を 25人ずつのグループに分

けたり、集合時間を別にしたりして新型コロナウイルス感染症

対策をしっかりしたうえで実施された。参加した子どもたちも

また来たいと好評であり、親子ふれあいという点でも大変有意

義な行事であった。 

 

そのほかに意見がないか問う。 

 

・新型コロナウイルス感染症が全国的に広がっている。修学旅

行については、11月に中学校で予定している学校があったと思

うが、変更などはないか。 

 

・修学旅行については、保護者の理解を得ながら、旅行先の感

染状況を把握したうえで、京阪神などの感染拡大地域から、和

歌山・三重方面、鳥取・島根方面に変更したり、実施時期を変

更した学校もある。感染予防対策をしっかり取りながら実施し

ている。明日 11月 25日からは、東予西中学校が、関西方面か

ら四国内に変更して修学旅行を実施する。十分に安全面に配慮

して行事実施したい。 

 

そのほかに意見がないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・続いて日程第 4議案に入るが、議案がないため、日程第 5そ

の他に入る。事務局に説明を求める。 

 

（1）公民館の開館時間等の見直しについて 

 （社会教育課長説明） 

 

・ただ今の報告内容について、質問はないか問う 



 

 

 

 

 

教育長 

 

田邊委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

（意見なし） 

 

・報告以外で質問等がないか問う 

 

・新型コロナウイルスの感染者が増加傾向にあるが、学校での

対策についてお聞きしたい。 

・部活動、対外試合についての対応についてお聞きしたい。 

 

・小中学校では、感染拡大を受けて、先週から対応が変わって

いる。風邪などの症状がある場合は、まず、かかりつけ医に電

話で連絡して、その指示に従い受診、検査を受けるようになる。 

・また、医療機関を受診し、感染が確認された場合、保健所か

ら連絡が入るまでに 1日遅れてしまうため、確認後に保護者か

ら学校に連絡してもらうよう文書を配布した。 

・感染しないことが大事だが、可能性は誰にでもある。どうい

う行動をしたか把握し、しっかりと囲い込みを行うことが重要

で、各機関と連携して情報収集を行うようにする。 

・部活動については、全国大会、県大会に繋がる大会は参加可

としている。また、練習試合については、東予管内の学校同士

の対戦については認める文書を出したところである。 

・道具の消毒や三密を避けるなどの対策を徹底し、感染予防を

十分にしながら実施をしていく。 

・登下校中のマスク着用についても、時期的に夏場の熱中症の

心配がなくなったので着用を指導している。 

  

教育長 

 

福田委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

ほかに質問がないか問う 

 

・先週に子どもを通じて新型コロナウイルス感染症対策につい

ての文書を受け取った。対策をしてくれていることに感謝し

たい。感染者が出たとしても、教育委員会、学校が協力して

子ども、保護者を守っていただきたい。 

 

ほかに意見がないか問う 

 

（意見なしの声） 

 

令和 2年第 14回教育委員会 12月定例会を閉会する。 

  

 

了 



 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

 

2番委員 


